COLABORACIÓN EN EL PERIÓDICO DIGITAL (JOSÉ PABLO MEDINA DE RUS)

¿Cómo se ha fraguado el trabajo?

Se ha realizado unas jornadas técnicas de Formación Profesional sobre Electricidad. En ellas han participado diferentes empresas del sector de la automatización, del sector frío y calor, ... y otras relacionadas con la familia profesional de Electricidad.

Se ha realizado una visita a Lucena con los alumnos de grado medio, grado superior y formación profesional básica a una empresa del sector de la automatización.

¿En qué ha repercutido nuestra labor con los alumnos?

Han podido ver in situ la labor realizado por los técnicos de las empresas, viendo los alumnos como se aplican los conocimientos y las realizaciones de las prácticas que hacen en el taller.

¿Qué han aprendido?

Han comprobado las distintas maquinarias, herramientas, equipos, ... que se emplean en estas empresas, así como la forma de trabajo y los departamentos que la componen.

Recursos

https://periodicodigitaleco.wordpress.com/2019/11/28/i-jornadas-tecnicas-de-formacion-profesional-departamento-de-electricidad/